
ZÉ DA MULA QUESTIONA SUSPENSÃO DE AGENDAMENTO DE
EXAMES E COBRA NOVO ESTOQUE PARA MEDICAMENTOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Zé da Mula requereu na sessão ordinária desta última terça-feira, 04/12 o real motivo do
laboratório São Francisco paralisar a execução de exames clínicos desde o dia 23 de
outubro deste ano. Outro pedido do vereador foi a disponibilidade do galpão para estocagem
de medicamento, por parte da empresa vencedora do Pregão que aconteceu no dia
06/07/2018. Zé informou que, segundo o contrato a responsável pela distribuição dos
medicamentos deveria disponibilizar do galpão em até trinta dias.
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